

Neonatal: las testigos de Agüero apuntaron a la falta de control

Una de las declarantes destacó el profesionalismo y dedicación de la detenida

La sala de Tribunales II fue el lugar donde ayer se llevaron a cabo las declaraciones de dos testigos presentados por la enfermera Brenda Agüero en el caso que la señala como la responsable de la muerte de cinco bebés y las lesiones de ocho recién nacidos en el hospital Materno Neonatal de Córdoba. Las mujeres destacaron el compromiso profesional de Agüero y destacaron la falta de controles en el nosocomio.

En el marco de la audiencia, la enfermera Zulma Matilde Pereyra defendió la profesionalidad de su colega, describiéndola como una trabajadora comprometida y dedicada. Según Pereyra, al hacerse públicos los incidentes, comenzaron a circular rumores en el hospital que la etiquetaban como "rara" o "extraña". Pereyra enfatizó que es habitual que los niños presenten complicaciones en un centro de alta complejidad como el Materno Neonatal y advirtió sobre la imprudencia de realizar juicios de valor sin fundamentos claros.

Pereyra, al ser interrogada, solicitó que los acusados abandonaran la sala para sentirse más cómoda al declarar: "Prefiero no cruzar miradas con nadie ni sentir la presión", manifestó. Con 25 años de experiencia en el hospital, recordó un momento en que Brenda le comentó sobre una urgencia con un bebé,



Constanza César, encargada de la distribución de medicamentos.

lo que evidenciaba su preocupación y dedicación. Al ser cuestionada sobre su opinión sobre Agüero, Pereyra la calificó como "una exce-

lente profesional", añadiendo que no observó comportamientos inusuales en su desempeño laboral.

La enfermera también abordó el impacto de los incidentes, comentando que los rumores proliferaron y que, aunque inicialmente se hablaba de tres casos, luego se amplió a cinco y finalmente a 13. Aclaró que, tras la difusión de los hechos, se realizaron investigaciones internas en el hospital, donde varias personas, incluida Brenda, fueron citadas a declarar.

Por su parte, Constanza César, ex empleada de la empresa San Agustín, que se encarga de la distribución de medicamentos en diversos hospitales, también aportó su testimonio. César explicó que no existían protocolos estrictos para controlar el acceso al área de obstetricia y que, sin saber que había irregularidades, repuso dos ampollas de potasio que se encontraban vacías a principios de junio.

César detalló su función en el hospital y subrayó que tras la divulgación de los incidentes, notó un aumento en las medidas de seguridad en el área.

Para hoy se espera la declaración de los policías encargados de las pericias a teléfonos de exfuncionarios del hospital. La defensa de Brenda Agüero también ha solicitado un peritaje adicional por parte de un técnico informático.

SUDOKU

7		3		9			6	1
6								
5	8					7		6
9							4	2
				1	9	3	8	
		4			1	2	9	
1	4	2	9			6		
2			1	7			3	
		6			4			

Anote un número, del 1 al 9, en cada casilla vacía, de modo que cada número aparezca una sola vez en cada fila horizontal, como también en cada columna vertical y en cada uno de los sectores interiores remarcados.

SOLUCIÓN ANTERIOR

ES		RE	GRE	SO		ES
MAL	TRA	TAR		PA	CA	TO
TE		DA	DO		RA	LA
	AL	BA	RI	CO	QUE	
RA	ZA		CA	RI	ÑO	SA
CI		JA		NA		BA
MO	DE	RA	DO		TI	NA
	SO	BE	RA	NI	A	
A	LA		DO	ÑA		PUER
MAN	DA	DO		TO	RON	TO

HORÓSCOPO DE HOY



ARIES / Confía en tus propios sentimientos, no seas influenciado. En materia económica evita compararte. Disfrutar del tiempo libre, controla tu ansiedad. Número de la suerte: 51.



LIBRA / Hay diferencias de objetivos con tu pareja. En lo laboral trata de ver todo en conjunto, no el detalle. Descansa cuando el cuerpo te lo pida. Número de la suerte: 97.



TAURO / Debes quererte a ti mismo para poder amar a otros. Si no haces lo que te gusta no podrás progresar. Trata de ser tolerante a las críticas. Número de la suerte: 08.



ESCORPIO / Darás un paso decisivo en tu relación. Usa tu diplomacia para conseguir algo en tu trabajo. Cuidado con las exposiciones al sol. Número de la suerte: 26.



GEMINIS / Supera los obstáculos, no debes ser conformista. Día de manejo de dinero. Evita la depresión, aléjate de personas o situaciones negativas. Número de la suerte: 38.



SAGITARIO / Abandona tu autosuficiencia. Adaptarte a la rutina será beneficioso. Necesitas una actividad artística para desarrollar tu talento. Número de la suerte: 42.



CÁNCER / Escucha la palabra de quien te quiere. Busca la manera de reparar un problema doméstico. La terapia te ayuda a superar un trauma. Número de la suerte: 15.



CAPRICORNIO / En el amor interpreta las señales. Recibes ayuda familiar inesperada. Cuidado con el exceso de harinas, frituras o azúcar. Número de la suerte: 88.



LEO / Necesitas compromiso en el amor. No dejes que problemas domésticos interfieran en tu trabajo. La salud de tu cuerpo reclama atención. Número de la suerte: 90.



ACUARIO / Infidelidad en puerta. No lamente lo que no conseguiste económicamente. Atender a los demás no permite cuidar de ti mismo. Número de la suerte: 58.



VIRGO / Dale un toque de osadía a tu vida de pareja. Un gasto hará poner atención a tu economía. Para hidratarte hazlo con agua, no con alcohol. Número de la suerte: 63.



PISCIS / Frustración o decepción afectiva. Presérvate de solicitar los préstamos o garantía. Debes cortar con una práctica o actividad adictiva. Número de la suerte: 72.

Renault: producción y movilidad sostenible

En el marco del 70º aniversario de la planta Santa Isabel, Renault Argentina reafirmó su compromiso con el mercado nacional al anunciar una inversión de US\$ 350.000.000 para la producción de una nueva pickup. En una entrevista con radio Punto a Punto, Lucía Popler, gerenta de Publicidad y Marketing Digital de Renault Argentina, enfatizó que "Renault es la marca más presente en el parque circulante del país". La planta de Santa Isabel fue inaugurada en 1955 por Industrias Kaiser Argentina (IKA) y adquirida por Renault en 1975. Desde entonces, ha fabricado más de 3.500.000 ve-

hículos de 34 modelos diferentes, incluyendo íconos como el Torino, el Renault 4 y el R12. Durante la celebración del aniversario, se rindió homenaje a los pilotos Cacho Franco y Cacho Fangio, quienes se destacaron en la "Misión Argentina" en Nürburgring con el Torino, consolidando este modelo como un símbolo de la industria automotriz del país. Popler destacó la visión estratégica de Renault, mencionando que hace cinco años se planteó convertir Santa Isabel en un polo de producción de vehículos utilitarios con proyección de exportación. En esta línea, se desarrollará la nueva pickup, basada en el concept

car Niagara, cuya producción comenzará en el tercer trimestre de 2026. Sobre el futuro de la movilidad sostenible, Popler subrayó que aunque el vehículo eléctrico es el objetivo, la transición requerirá tiempo debido a limitaciones de recursos y la infraestructura de carga. También hizo hincapié en la necesidad de un marco impositivo más favorable para los autos nacionales, dado que los impuestos representan entre el 45% y 50% del precio de un vehículo. Finalmente, Popler dedicó el aniversario a todos los trabajadores y usuarios que han formado parte de la historia de Renault en Argentina.

Calidad y precios justos

Hoy, a las 17 horas, dará inicio el Mercado Solidario en Rosario de Santa Fe 569. Esta iniciativa tiene como objetivo asegurar el acceso a alimentos saludables y de calidad a precios justos. Impulsado por la Mutual Carlos Mugica y la Mutual Argentina Comunidad, en colaboración con la Cooperativa Otra Córdoba y otras organizaciones, el Mercado Solidario se presenta como un modelo de economía social y solidaria. Busca fomentar la participación comunitaria y el comercio justo, ante las crecientes dificultades que enfrentan muchas familias, trabajadores, jubilados y estudiantes para acceder a una alimentación variada y saludable. La propuesta se basa en acortar las cadenas de suministro, adquiriendo productos directamente de pequeños y medianos productores de la economía popular. Además, el Mercado Solidario ofrecerá talleres educativos sobre nutrición, economía familiar y desarrollo comunitario.

Controles y clausuras

El Ministerio de Bioagroindustria, a través de la Dirección General de Fiscalización y Control, llevó adelante controles de oficio en forrajeras y veterinarias de Villa Carlos Paz y Córdoba Capital. Como consecuencia de estas inspecciones, se procedió a intervenir en 50 productos zooterápicos que no poseían la habilitación ni la inscripción correspondiente. También se clausuró un establecimiento que no se encontraba habilitado. Los productos zooterápicos, cuando se emplean para el uso veterinario, no pueden expendirse en establecimientos que no cuentan con la dirección técnica de un médico veterinario. Por otra parte, los técnicos del Ministerio también realizaron inspecciones en establecimientos agropecuarios de las localidades de Coronel Baigorria, Villa María y Río Cuarto. A partir de lo constatado en los controles, se clausuró preventivamente un depósito de fitosanitarios a través de faja, y tres depósitos a través de acta.